



その人だからこそできることを大切に

表現がつなぐ力、表現が創る幸せ



この出会いは、9月21・22日には開催されたイベントでした。私たち「ほつニス」くぱーくぱーま

て、そして、緑が完成したことを中心喜んでくださいました。

で尊重してくださる方が、また多くの出会いを運んできてくださいます。ムニラナボーナスも、この二つ

www.hullpong.jp

アメリカの心理学者マズローが提唱した5つの欲求については以前もここで書かせていただきました。しかし、後日マズローは、さらに上位の欲求「自己超越の欲求」を提唱しています。その欲求とは、「社会をより幸せにしたい」とか「世界平和を実現したい」など、自分のエゴを超えた欲求です。

今は我慢を考えてい經濟が疲弊の周りを現社と言われています。本当に辛い一年でした。しかし、そのような中にあっても、たくさんの希望に満ちた行動もありました。工夫し、かたちを変えて行なわれた表現・文化・スポーツ活動。

て行きなされた表現文化の祭り活動。日本中のあちこちで打ち上げられた花火。地域にあっては、コロナ禍をものともせず訪問、見守り活動に汗を流される民生委員さん。医療崩壊が起きたワシントンには全米からボランティアの医療関係者が駆けつけました。さらに10月には、批准国が50カ国となり、いよいよ核兵器禁止条約が来年一月に発効することも報じられました。これは、草の根の力が世界を動かしたとも言える大きな希望と喜びを感じる出来事

コロナ社会を経験している私たち。今こそ、いや今から私たちは、人間にしか持ち得ないこの「自己超越の欲求」を意識して生きるべきではないでしょうか。これが、人間の持つ欲求の矛盾を解決し、さらには「自らさえもコントロールできなくなった超消費主義社会」を新たな社会へとステップアップすることができる手段ではないか。

い、人類
とに、人
人間の
間、だと
のもと
っしゃい
このと
考えます。
新しい年が来ます。私たちは、こうした
思いを胸に、ともに手を携え、社会に幸せ
あるつながり、感動のあるつながり、希望
を生むつながりを創っていきたいと思いま
す。
「この子」と世に光を・の背びは決して

「このうち世に光を」の歩みは決して
ぶれることはあります。
川口 隆司

〒 731-0102 広島市安佐南区川内 6-28-1
Phone.082-831-6888/info@hullpong.jp

川口隆司

- Ultra no hoshi 2020.12.20 No.188

